



# COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Aclaración a un lector.

Momo, según la Mitología, era el Dios de la Burla y fue por tanto proclamado Rey del Carnaval, pero si usted ha oído decir alguna vez que el Mayor Pozo o sea; el más Justo Luis de los alcaldes está momificado, no crea que le llaman así porque haya organizado las fiestas carnalescas del Rey Momo.

X X X

Y a propósito de las Carnestolendas y el Alcalde. Este sigue afirmando que dichos festejos le ocasionan pérdida al Municipio.

En resumen: estas fiestas de máscaras salen "más-caras" que las demás.

X X X

Ha sido aceptada la renuncia del Premier".

Pero no se alarmen los amigos de "Yoyo" García Montes. Se trata solamente de la renuncia del "Premier" Conrado Marrero como manager del "Almendares", la cual ha sido aceptada por la directiva del club azul.

He ahí otro Conrado que se tendrá que acoger a la huelga de hambre; ¡Y ya van tres!

En definitiva, esa es una triste realidad en nuestro país. Los que pasan hambre; "c'onrados" son!

X X X

Ya sabemos que el cubano es un individuo que siempre tiene prisa por llegar tarde a todas partes.

Pero de todas maneras, esos relojes eléctricos colocados en sitios transitados de la capital le ofrecían un buen servicio a la ciudadanía. Sin embargo, hemos notado que dichos objetos están desapareciendo poco a poco de semejantes lugares.

Será que temen que algún día señalen la hora... de los mameyes!

X X X

Informan de San Luis, Pinar del Río, que en

aquel término murió una señora de 111 años.

Muchas cosas habrá tenido que contemplar esta anciana en más de un siglo de existencia, pero a pesar de todo no ha podido ver cual será la solución de la SAR.

Para ello, hubiese necesitado vivir otro siglo más, sin duda alguna.

X X X

El viernes 24 a las cinco de la tarde se celebrará una función homenaje a las estrellas infantiles que antes actuaban por Televisión.

Será algo así como un beneficio a los desplazados por Vasconcelos.

X X X

Anoche desfilaron de nuevo las comparsas.

Dicen que el acto quedó muy lucido, pero se notó sin embargo, la ausencia de algunas de esas comparsas. Las de los sectores opositoristas de la SAR, por ejemplo.

X X X

Asegúrase que Franco dominó el movimiento de protesta en España. Y acaso Odría haga lo mismo con el surgido en el Perú.

Pero de todas maneras, esos son síntomas de que el espíritu de rebeldía está latente en tales países.

Este es el gran inconveniente que confrontan los dictadores. Por muchos esfuerzos que realicen no acaban nunca por consolidar la paz y la tranquilidad en las tierras donde ordenan y mandan y siempre se hallan temerosos, como dijese nuestro poeta mártir:

"sin saber al despertar todos los días en que desierto plantarán su tienda".

*M, feb 19/56*

**IP**  
PATRIMONIO DOCUMENTAL  
OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA